



Información para los medios

23 de mayo de 2025

BMW Motorrad presenta la "BMW Motorrad Concept RR" en el Concorso d'Eleganza Villa d'Este.

Avance de la próxima generación de superbikes BMW RR.

En el marco del prestigioso Concorso d'Eleganza Villa d'Este en el Lago de Como, BMW Motorrad desvela su última creación para el segmento de las superbikes: la BMW Motorrad Concept RR como la máxima declaración de intenciones en términos de tecnología y diseño para la futura generación de modelos BMW RR.

Markus Flasch, Director de BMW Motorrad: "Nunca antes BMW Motorrad había proporcionado una visión tan temprana de la futura generación de modelos RR. La BMW Motorrad Concept RR es una verdadera obra maestra de nuestro equipo de desarrollo, tanto técnicamente como en términos de lenguaje de diseño. Guiado e inspirado por la superbike de serie BMW Motorrad M 1000 RR, con la que el piloto de fábrica BMW Motorrad Toprak Razgatlıoğlu fue capaz de ganar con soltura el Campeonato del Mundo FIM de Superbikes el año pasado, la Concept RR ofrece un auténtico torbellino de emociones tanto para su uso en la calle como en la pista. El paso de las carreras a la carretera nunca se ha mostrado tan claramente. Representa la intención de BMW Motorrad de ofrecer el más alto nivel de ingeniería y las máximas prestaciones en este segmento".

Máximo rendimiento, basado en la superbike de serie de BMW.

BMW Motorrad se dedica al motociclismo por pasión y convicción: en las pistas del Campeonato Mundial de Superbikes de la FIM, así como en numerosos campeonatos nacionales e internacionales. Cada día, el equipo de BMW Motorrad vive de nuevo la simbiosis de la excelencia en ingeniería y la búsqueda del máximo rendimiento. Esta dedicación se refleja en cada detalle de nuestras superbikes, y los valiosos conocimientos adquiridos en las carreras se incorporan a nuestros modelos de producción.

En términos de propulsión, la BMW Motorrad Concept RR se basa en el motor de cuatro cilindros en línea refrigerado por agua de la máquina ganadora del Campeonato del Mundo FIM de Superbikes, que ya entrega más de 230 CV (169 kW). Esto promete pura adrenalina en cuanto a propulsión y refuerza el liderazgo en Superbikes. A ello se suman los sistemas electrónicos de control y regulación que



proceden directamente de la M 1000 RR de WSBK, como la gestión del motor, el control de tracción y el freno motor.

Nuevas referencias de construcción ligera y aerodinámica.

Mediante innovadoras técnicas de fabricación y el uso de materiales de alta tecnología, como el carbono y el aluminio, la BMW Motorrad Concept RR establece nuevas referencias en materia de construcción ligera. Desde el bastidor hasta el componente más pequeño, cada detalle se ha optimizado para lograr una construcción ligera y buenas prestaciones. El diseño también sigue este principio: estilizado, resuelto y expresivo - con un logotipo RR en relieve en el colín y un símbolo RR iluminado en la parte inferior del colín de aluminio.

Los ingenieros de BMW Motorrad pusieron especial énfasis en la aerodinámica, particularmente en el desafío que suponían los objetivos de "estabilidad de marcha a muy altas velocidades", "máxima velocidad en curvas" y "mínima resistencia al aire para una óptima velocidad punta". Estos objetivos se hacen realidad en la Concept RR a través de un paquete compacto sin precedentes, una reducción de los accesorios externos y una mayor precisión del flujo de aire, incluso a través de la motocicleta, desde la parte delantera ventilada hasta la parte trasera de un sola pieza, también ventilada y con una aerodinámica óptima

Además, la concept bike está equipada con un carenado aerodinámico con alerones integrados y frenos de alto rendimiento, perfeccionados para un uso superdeportivo desde la carretera hasta la competición profesional.

El conjunto a juego: la chaqueta Concept RR LTD.

Desde hace más de 45 años, BMW Motorrad lleva a la práctica la idea de hacer que el motociclismo sea lo más seguro y cómodo posible con prendas perfectamente diseñadas, a la vez que da forma al estilo de vida motero con una moda atractiva. Actualmente, BMW ofrece una amplia gama de Riders Gear y Casual Wear. BMW Motorrad sigue trabajando para mejorar los productos ya existentes y desarrollar soluciones innovadoras. Con motivo de la presentación de la BMW Motorrad Concept RR, se desarrolló una exclusiva chaqueta lifestyle: la Concept RR LTD, limitada a 50 unidades. Una obra maestra de fina piel de napa, confeccionada en colaboración con la tradicional empresa bávara MEINDL, esta chaqueta combina el estilo de competición con la más alta artesanía y exclusividad.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

BMW Motorrad

Comunicación corporativa



BMW
MOTORRAD

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>